



'Que declare en la Fiscalía': Sheinbaum

La presidenta Claudia Sheinbaum atendió este jueves en la mañanera el polémico descarte de desaforar al exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, acusado por su media hermana de presunta violación.



Al ser cuestionada sobre una marcha feminista para pedir el desafuero del ex futbolista tras respaldo del Poder Legislativo, la mandataria destacó:

Es muy importante que sepa la gente que eso no quiere decir que no siga la investigación.

Con esto Sheinbaum fue clara al decir que ella no respalda a nadie, solo “al pueblo”: “Nosotros no vamos a proteger a nadie, debe quedar clarísimo, pero debe demostrarse, pues que hay un delito”, afirmó.



Asimismo, destacó e instó a Blanco a asistir a la Fiscalía y presentar su declaración sobre los hechos de los que se le acusa.

Por otro lado, recordó que ella respeta la división de poderes y que la decisión fue tomada de forma autónoma por la Cámara de Diputados, donde muchos medios afirman existió un pacto de impunidad entre Morena y aliados con el PRI, para evitar desafuero a Blanco y a Alejandro 'Alito' Moreno, líder nacional del partido tricolor.

En tanto, retomando sus declaraciones del miércoles en el mismo foro, cuestionó el origen de la investigación y señaló que el exfiscal de Morelos, Uriel Carmona, estuvo a cargo del caso, a pesar de haber sido señalado por encubrir un presunto feminicidio.

“No conozco las pruebas, lo que hubieran tenido es una decisión del Congreso. Si es importante, más allá de revisar cuáles eran las pruebas, el contexto es importante”, expresó la mandataria.

Hoy, recordó que ya hay un nuevo fiscal y que las investigaciones del caso continúan.

La fiscalía hoy tiene un nuevo fiscal, pues también que puedan revisar siempre cualquier caso de abuso a una mujer.

El martes, 291 diputados votaron en contra del desafuero de Blanco, impidiendo que fuera investigado sin inmunidad.

La decisión generó cuestionamientos, ante el respaldo de partidos como el PRI y la negativa de algunos diputados morenistas, pero Sheinbaum insistió en que esto no representa una fractura dentro de su movimiento político.

<https://aristeguinoticias.com/270325/mexico/caso-cuauhtemoc-blanco-que-declare-en-la-fiscalia-sheinbaum/>